

Bedah Rumah Seorang Janda Lansia Sebatangkara di Saok Laweh, Kapolres Solok Langsung Lakukan Peletakan Batu Pertama

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Oct 9, 2023 - 15:15



SOLOK - Polres Solok Polda Sumatera Barat terus berupaya menebar manfaat, mengulurkan bantuan terhadap masyarakat yang tengah menghadapi kesulitan dan beban hidup yang mendera.

Berbkal zakat personil yang dikelola Unit Pengelola Zakat (UPZ) Polres setempat, Polres yang dikomandoi AKBP Muari, S.IK, MM, MH, itu bergerak memberikan bantuan, mulai dari bantuan Sembako, biaya pengobatan, hingga bedah rumah tidak layak huni (RTLH).

Seperti yang diberikan kepada Ibu Nurelis, warga Jorong Pincuran Baruah, Nagari Saok Laweh, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok yang merupakan seorang janda lansia berusia 63 tahun. Nurelis hidup sebatangkara, tanpa sosok

suami dan tidak memiliki anak untuk menemani di usia senjanya.

Dia hidup sendiri di sebuah bangunan gubuk berdinding anyaman bambu yang telah lapuk dan reot dimakan usia. Saat hujan tiba pun, rumah tersebut menjadi lembab dan basah karena kebocoran atapnya.

Melihat kondisinya dari beberapa kali kunjungan yang telah dilakukan oleh tim UPZ Polres Solok Bripka Isperi Mulyadi, Keluarga Besar Polres Solok memutuskan untuk membantu merehab / renovasi bangunan tersebut agar lebih layak dan nyaman ditempati Nurelis dalam menjalani hari tuanya.

Dimulainya rehab rumah tersebut ditandai dengan peletakan baru pertama oleh Kapolres Solok AKBP Muari pada Senin pagi, 9 Oktober 2023. Turut hadir Kabag Ops Polres Solok, Kabag SDM, Para Kasat, Kapolsek Kubung dan Wali Nagari Saok Laweh Irwin Saputra serta Ketua Baznas Kabupaten Solok Drs.Edwar,MM.



Diterangkan Kapolres, Kegiatan ini dilaksanakan dari zakat personil Polres Solok yang diberikan ke BAZNAS dan kemudian personil Polres Solok pun akan mencari orang yang memang sangat membutuhkan.

“Semoga bantuan ini berkah dan bermanfaat bagi yang menerima, serta menjadi amal ibadah bagi yang memberikan bantuan,” ungkap Kapolres Solok AKBP Muari.

Atas kepedulian dan bantuan yang diberikan kepada warganya, Irwin Saputra beserta perangkat nagari wali nagari mengucapkan terima kasih kepada Polres Solok melalui UPZ-nya, dan dalam merehab rumah tidak layak huni, sehingga diharapkan berdampak pada kualitas dan kesejahteraan masyarakatnya.

Wali Nagari Saok Leweh juga meminta agar kegiatan sosial seperti ini terus

berlanjut dan menyentuh bagi warga lain yang tidak mampu.



Sementara itu, Ketua Baznas Kabupaten Solok mengatakan bahwa pihaknya akan menyalurkan dana yang dipungut dari zakat personil Polres Solok untuk bantu rumah yang tidak layak huni serta bantuan lainnya bagi warga yang tidak mampu dan masuk dalam 8 asnaf penerima zakat.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok bersama jajaran yang hadir langsung merubuhkan bangunan lama, yang akan diganti dengan bangunan rumah yang baru.